



Warren Consolidated Schools

Creating Dynamic Futures through Student Achievement, High Expectations, and Strong Relationships

1.888.4WCS.KIDS
www.wcskids.net

NUTRITION SERVICES

31950 Mound Road
Warren, MI 48092
586.698.4158

Board of Education

Susan G. Trombley, President
Megan E. Papsian-Broadwell, Ed.D., Vice President
Carl Weckerle, Secretary
I. Susan Kattula, Treasurer
Leah A. Berdy, Trustee
Susan M. Jozwik, Trustee
Brian White, Trustee

Robert D. Livernois, Ph.D.
Superintendent

Free School Meals for Secondary Students Ending

When the 2021-2022 school year ends, so do free meals for secondary students. While the federal government funded a program that allowed all students access to free meals during the COVID-19 pandemic, Congress recently declined to continue funding this program.

Elementary Schools - Under a different Federal Program, The Community Eligibility Provision, WCS is able to continue to offer free meals (breakfast and lunch) for all elementary students during the 2022-23 school year.

Middle Schools and High Schools - Beginning the 2022-23 school year, middle school and high school students will return to being charged for meals. As such, it is crucial for families to complete free and reduced meal applications.

We understand this change may cause you to worry. However, there are important steps you can take today to be sure your student receives the meals they need next year.

If your student qualifies for free or reduced meals, they can still receive them next year, but you must take action to make it happen. Please follow the steps below.

1. Complete the **2021-2022 application** before the end of this school year *if you have not already filled out an application for the 2021-2022 school year*. This will give you a 30-day grace period at the start of the 2022-2023 school year to complete another application for next year.
2. Next, complete the **2022-2023 online application**, which will be available on the district's website beginning in July. *Even if you complete the 2021-2022 application, you still need to complete the 2022-2023 application as well.*

If you do not qualify for free meals, you may begin depositing money into student accounts at any time to prepare for the cost of school lunches next year. Information on meal prices for the 2022-2023 school year will be available soon.

Completing an application is the only way to be considered for free or reduced meals next school year. **Please take action now.**

For assistance, please contact our Nutrition Services Office at 586.698.4158.

This institution is an Equal Opportunity Provider.



Nutrition Services



A nourished student is a learning student!

الطالب ذو التغذية الجيدة هو طالب متعلم!

دائرة الخدمات الغذائية

إنهاء عملية إعطاء كافة الطلبة وجبات مجانية

عند إنتهاء العام الدراسي 2021-2022 في نهاية العام الدراسي الحالي، سوف ينتهي معه ايضا اعطاء طلبة المرحلة الثانوية، الوجبات المجانية. قامت الحكومة الفدرالية بتمويل هذه الوجبات للطلبة خلال فترة جائحة كورونا، ولكن قام اعضاء الكونكرس برفض الاستمرار بتمويل هذه الوجبات المجانية للطلبة بعد هذا العام.

المدارس الابتدائية – ستتمكن مدارس وورن الموحدة، تحت برنامج فيدرالي اخر، حكم الاهلية المجتمعية، من الاستمرار في تزويد طلبة المرحلة الابتدائية بوجبي (الفطور و الغداء) مجانا لكافة طلبة المرحلة الابتدائية طوال العام الدراسي القادم 2022-2023.

طلبة المرحلة المتوسطة و المرحلة الثانوية – ستقوم مدارس وورن الموحدة بداية العام الدراسي 2022-2023 بجعل طلبة المرحلة المتوسطة و الثانوية من دفع تكلفة هذه الوجبات عند تناولهم وجبي الفطور و الغداء. لهذا فإنه من الضروري و الحاسم على كافة العوائل إكمال ملء استمارة طلب لحصول اولادهم على الوجبات المجانية او المخفضة كما كان الحال في السابق لكافة الطلبة في المراحل المتوسطة و الثانوية للعام القادم.

نحن نعلم بأن هذا القرار سيسبب قلقا كبيرا للكثير من العوائل، و لكن هناك العديد من الخطوات المهمة و التي عليكم القيام بها اليوم للتأكد بأن اولادكم يحصلون على الوجبات الغذائية في العام القادم.

إذا كان اولادكم مؤهلين لاستلام الوجبات المجانية، فسوف يستلمون هذه الوجبات المجانية للعام القادم، و لكن يجب عليكم ان تفعّلوا شيئا في هذا الخصوص لكي يتمكنوا من الحصول على هذه الوجبات المجانية. يجب اتباع الخطوات ادناه:

1. يجب التقديم للحصول على الوجبات المجانية للعام الدراسي على إستمارة التقديم للعام الدراسي 2021-2022 قبل نهاية العام الدراسي الحالي، اذا لم تملؤا استمارة طلب للعام الدراسي 2021-2022. ستعطيك هذه الخطوة بسماح فترته 30 يوما في بداية العام الدراسي 2022-2023 لاكمال إستمارة اخرى للعام القادم.
2. ثانيا، يجب عليكم إكمال ملء الاستمارة للعام الدراسي 2022-2023 عبر الانترنت و التي ستوضع لكم على صفحة مدارس وورن الموحدة بداية شهر تموز القادم. حتى وان كنتم قد ملئتم إستمارة للعام الدراسي 2021-2022، لا زال عليكم ملء استمارة اخرى جديدة للعام الدراسي القادم 2022-2023.

إذا لم يتأهل اولادكم على الحصول على وجبات مجانية للعام القادم بعد مراجعة طلبكم، يمكنكم البدء بايداع مبلغ مالي معين في حساب الطالب في اي وقت للتخصير في دفع تكاليف هذه الوجبات للعام القادم. سنقوم بتزويدكم بالمعلومات الخاصة بأسعار هذه الوجبات للعام الدراسي 2022-2023 قريبا جدا.

إن اكمال ملء إستمارة للحصول على وجبات مجانية او مخفضة هي الوسيلة الوحيدة لتأمين أخذ اولادكم لهذه الوجبات المجانية او المخفضة للعام الدراسي القادم، اذا تم الموافقة على طلبكم.

يرجى إتخاذ قراركم الان.

إذا كان لديكم سؤال او تحتاجون للمساعدة، الرجاء الاتصال بمكتب الخدمات الغذائية على رقم الهاتف: 586.698.4158.

هذه المؤسسة تؤمن بتكافؤ الفرص.



একজন সুস্থ শিক্ষার্থীই একজন শিক্ষিত শিক্ষার্থী

সকল ছাত্র-ছাত্রীদের জন্য বিনামূল্যে স্কুলের খাবার দেওয়ার সমাপ্তি

যখন 2021-2022 স্কুল বছর শেষ হবে, মাধ্যমিক শিক্ষার্থীদের বিনামূল্যে খাবার দেওয়াও শেষ হয়ে যাবে। যদিও ফেডারেল সরকার COVID-19 মহামারী চলাকালীন সময়ে একটি প্রোগ্রামে অর্থায়ন করেছিলো যেখানে সকল শিক্ষার্থীকে বিনামূল্যে খাবার দেওয়ার অনুমতি দিয়েছিলো, কিন্তু সম্প্রতি কংগ্রেস এই প্রোগ্রামে অর্থ প্রদান করা চালিয়ে যাওয়া বন্ধ করে দিয়েছে।

এলিমেন্টারি স্কুল- দ্য কমিউনিটি এলিজিবিলিটি প্রভিশন, একটি ভিন্ন ফেডারেল প্রোগ্রামের অধীনে WCS 2022-23 স্কুল বছরে সকল প্রাথমিক শিক্ষার্থীদের জন্য বিনামূল্যে খাবার (সকাল এবং দুপুরের খাবার) প্রদান করা চালিয়ে যেতে সক্ষম।

মিডল স্কুল এবং হাই স্কুল - 2022-23 শিক্ষাবর্ষের শুরু হলে, মিডল স্কুল এবং হাই স্কুলের শিক্ষার্থীদেরকে খাবারের জন্য অর্থ প্রদান করতে হবে। যেমন, পরিবারগুলির জন্য বিনামূল্যে এবং কম মূল্যে খাবারের জন্য আবেদনগুলি সম্পন্ন করা অত্যন্ত গুরুত্বপূর্ণ।

আমরা বুঝতে পারছি যে এই পরিবর্তন আপনাকে অনেক দুশ্চিন্তায় ফেলতে পারে। তবে, আপনার শিক্ষার্থী পরবর্তী বছর যেনো চাহিদা অনুযায়ী খাবার পায় তা নিশ্চিত করতে আপনি আজ থেকেই গুরুত্বপূর্ণ পদক্ষেপ নিতে পারবেন।

যদি আপনার শিক্ষার্থী বিনামূল্যে বা কম মূল্যে খাবার পাওয়ার জন্য যোগ্যতা অর্জন করে, তবে তারা পরবর্তী বছরেও তা গ্রহণ করতে পারবে, কিন্তু সেটি করার জন্য আপনাকে অবশ্যই পদক্ষেপ নিতে হবে। অনুগ্রহ করে নিম্নলিখিত পদক্ষেপগুলো অনুসরণ করুন:

1. আপনি যদি ইতিমধ্যে 2021-2022 স্কুল বছরের জন্য একটি আবেদন পূরণ না করে থাকেন, তবে এই স্কুল বছর শেষ হওয়ার আগেই **2021-2022 আবেদনটি** সম্পন্ন করুন। এটি আপনাকে 2022-2023 স্কুল বছরের শুরুতে 30-দিনের অতিরিক্ত সময় দিবে যা পরের বছরের জন্য আরেকটি আবেদন সম্পন্ন করার সুযোগ দিবে।
2. এরপরে, **2022-2023 অনলাইন আবেদনটি** সম্পন্ন করুন যেটি জুলাই মাসের শুরু থেকে জেলার ওয়েবসাইটে পাওয়া যাবে। আপনি 2021-2022 বছরের আবেদনটি সম্পন্ন করে থাকলেও আপনাকে 2022-2023 আবেদনটি সম্পন্ন করতে হবে।

আপনি যদি বিনামূল্যে খাবার পাওয়ার জন্য যোগ্য না হন, আপনি পরবর্তী বছর স্কুলের দুপুরের খাবারের খরচের জন্য যেকোনো সময় শিক্ষার্থী অ্যাকাউন্টে অর্থ জমা করা শুরু করতে পারবেন। 2022-2023 স্কুল বছরের জন্য খাবারের দামের তথ্য শীঘ্রই পাওয়া যাবে।

পরবর্তী বছরে স্কুলের বিনামূল্যে বা কম খরচে খাবারের জন্য অনুমতি পাওয়ার একমাত্র উপায় হলো আবেদন পূরণ করা।

অনুগ্রহ করে এখনই আবেদন পূরণ করুন।

সহায়তার জন্য, অনুগ্রহ করে আমাদের পুষ্টি পরিষেবা অফিসে 586.698.4158 তে (নিউট্রিশিয়ান সার্ভিস অফিস) যোগাযোগ করুন।

এই প্রতিষ্ঠানটি সমান সুযোগ প্রদান করে।